

Tauchen Sie mit unserem digitalen Stadtrundgang in die reiche Geschichte Biberachs ein. Erkunden Sie die charmante Altstadt mit ihren kleinen Gassen in Ihrem eigenen Tempo und erleben Sie authentische Geschichten in einer einzigartigen Atmosphäre.

Augmented Reality lässt historische Gebäude und Plätze lebendig werden: Unser Zeitreisender bringt Ihnen die Gschichtla und Anekdoten der Stadt näher.

Persönliche Audiobeiträge unserer Gästeführerinnen und Gästeführer machen den Rundgang darüber hinaus zu einem unvergesslichen Erlebnis. Entdecken Sie Biberach und un-sere Stadtliebe auf eine ganz besondere Art und Weise. Wir freuen uns auf Sie!

Immerse yourself in the rich history of Biberach with our digital city tour. Explore the charming old town with its small alleyways at your own pace and experience authentic stories in a unique atmosphere.

Augmented Reality brings historical buildings and places to life: Our time travel guide brings you closer to the stories and anecdotes of the town. Discover Biberach and our love of the town in a very special way. We look forward to welcoming you!



App kostenfrei herunterladen und Tour „StadtGschichtla“ auswählen

Ziel auswählen und Routenführung starten



im eigenen Tempo authentisch Geschichte(n) erleben

Die Zeitreise App



Digital City Tour

StadtGschichtla



visitbiberach.de

Biberach individuell entdecken

Discovering Biberach Individually



- 1 Altes und neues Rathaus
- 2 Marktplatz und Esel
- 3 Stadtpfarrkirche St. Martin
- 4 Ulmer Tor
- 5 Alter Postplatz
- 6 Zeughausgasse 4
- 7 Ochsenhäuser Hof
- 8 Gigelberg und Gigelturn
- 9 Weißer Turm
- 10 Weberberg
- 11 Holzmarkt
- 12 Ratzengraben
- 13 Wieland Museum/Wieland Park
- 14 Komödienhaus
- 15 Hospital

